

Eglise ROCHEFORT



Secrétariat paroissial
102 rue Pierre Loti 17300
Rochefort.

Pour toute demande,
inscription, rendez-vous,
intention de messe vous
pouvez téléphoner au
0546990311 ou vous rendre
aux permanences:

- Lundi de 9h à 12h et de
14h30 à 18h00
- Mardi de 9h à 12h et de
14h30 à 16h30
- Mercredi de 9h à 12h et
de 14h30 à 17h30
- Jeudi de 9h à 12h et de
13h à 16h30
- Vendredi de 9h à 12h et
de 14h à 18h00

Mail: saintlouis@wanadoo.fr

Site internet: paroissederochefort.fr
Page Facebook: paroissederochefort

Une nouvelle année pastorale

le 23 septembre nous avons vécu une belle journée de rentrée en lien avec nos frères protestants de l'église réformée unie de France et de l'église évangélique sur le thème: habiter la terre ensemble. Lorsque les églises de diverses confessions sont capables de se réunir pour, concrètement, réfléchir à la manière de respecter la Création, nous sommes vraiment les témoins que le Seigneur désire pour ce monde. « Qu'ils soient Un afin que le monde croit. »

Notre équipe sacerdotale est maintenant au complet avec l'arrivée du Père Bonaventure cette semaine. Il nous arrive du Burkinafaso. Nous sommes heureux de l'accueillir parmi nous. Son expérience (25 ans de sacerdoce) sera une richesse pour notre paroisse.

Depuis le 23 juin, l'Equipe Pastorale composée de Mmes Martine Davy, Estelle Hartenberger, Virginie Richard, Mrs Jean Baptiste Martin et Maurice Merceron est aussi au travail. Nous nous réunissons toutes les 3 semaines pour, à la fois faire écho de ce qui se passe sur la paroisse et discerner les projets à venir.

Un conseil des responsables, réunissant tous ceux qui assument une responsabilité pour la paroisse s'est déjà réuni. Il veut être un lieu de ressourcement, de formation et de soutien non seulement de ces responsables mais aussi de tous les autres bénévoles en lien avec eux.

Prochainement un conseil de la solidarité se retrouvera pour que l'attention aux plus pauvres et aux plus fragiles soit mieux prise en compte au sein de notre communauté paroissiale.

Enfin, lors de la messe du 28 octobre, tous les paroissiens pourront se retrouver pour l'assemblée paroissiale dès 9h30 dans l'Eglise St Louis avant l'Eucharistie qui rassemblera toute la communauté pour la messe des familles. Ce sera aussi l'occasion de donner la parole au plus grand nombre.

Je rends grâce pour toutes celles et ceux qui s'investissent au sein de notre paroisse en cette nouvelle année et les remercie du fond du coeur.

Père Mickaël, curé

Il n'y a pas de mission sans un chemin de conversion personnelle et communautaire

Depuis quelques semaines nous avons accueilli un couple, Yoanna et Matthieu, un célibataire, Benoît, et un prêtre originaire du Mexique, Jacob, pour commencer une série de catéchèses.

Après une première série introductive, à partir du lundi 8 octobre commencera ce chemin qu'ils nous proposent, un chemin de conversion, un chemin de foi.

J'attire votre attention sur cette initiative que j'ai souhaitée pour notre paroisse, soutenue et encouragée aussi par notre évêque, Mgr Colomb.

Ce que je voudrais nous proposer (J'y participe moi aussi) n'est pas une série de rencontres pour des personnes ne sachant occuper leurs soirées! Ce que je désire par cette proposition c'est de nous permettre d'entrer dans un vrai chemin personnel et communautaire d'approfondissement de notre foi et de renouvellement des grâces reçues à notre baptême. Je que je souhaite c'est que nous puissions redécouvrir en quoi notre foi est une grâce extraordinaire, un vrai cadeau reçu de Dieu non seulement pour nous mais pour celles et ceux qui nous entourent. Cette foi doit pouvoir en effet rayonner par toute notre vie.

Il y a un enjeu très fort dans ce chemin qui nous est proposé. Celui de l'avenir de notre Eglise et de sa mission; cette intuition que le futur pape Benoît XVI développait dans ce texte si actuel: « un jour les hommes découvriront alors la petite communauté des croyants comme quelque chose de tout nouveau, comme une espérance qui surgit pour eux, comme une réponse au sujet de laquelle ils se sont toujours interrogés en secret. C'est pour moi une certitude: des temps très difficiles se préparent pour l'Eglise. La crise est à peine commencée. Mais je suis tout à fait certain de ce qui restera au terme, non pas l'Eglise du culte politique, mais l'Eglise de la foi. Elle ne sera certes plus une force dominante dans la société, comme ce fut le cas encore récemment. Mais elle fleurira de nouveau, et elle deviendra une sûre patrie pour les hommes, une patrie qui donne la vie et l'espérance au-delà de la mort. » in Foi et Avenir p.123
C'est tout l'enjeu de ces rencontres le lundi et le jeudi soir. Aussi: Venez!

Notre vision paroissiale:

Que chaque paroissien puisse prendre toute sa place au sein de notre communauté.

L'année dernière je vous avais invité à **vivre plus intensément la vie fraternelle** au sein de notre paroisse. Evidemment, nous allons poursuivre dans cette direction. Nous n'avons jamais fini en effet d'apprendre à nous reconnaître frères et soeurs en Christ.

Mais cette année je souhaiterais que tous les paroissiens puissent prendre toute leur place au service de la communauté. Nous risquons en effet d'être parfois comme des « consommateurs de religion ».

Or, nous sommes membres de l'Eglise et à ce titre nous avons une responsabilité vis à vis d'elle. Chacun a reçu de la part



du Seigneur des dons, des charismes. Ce n'est pas pour qu'ils restent enfouis mais qu'au contraire ils servent pour le bien de tous, pour le bien de notre paroisse et pour l'annonce de la Bonne Nouvelle. Voilà pourquoi je voudrais vous inviter à accueillir cette question: « Que puis-je faire pour ma paroisse? »

Les missions ne manquent pas:

- Prochainement nous mettrons en place un « **service du dimanche** » pour développer l'accueil aux messes, la préparation matérielle de celles-ci ou encore la convivialité à l'issue de ces messes.
- Nous allons aussi repenser la **préparation au baptême** en sollicitant des paroissiens pour des temps de rencontres avec ces familles qui frappent à notre porte. Il n'y a rien de plus important en effet que le **témoignage de croyants** pour toucher le coeur des personnes.
- Dans quelques temps nous ouvrirons un **lieu de convivialité et de rencontres** gratuites, de fraternité intergénérationnelle pour que notre Eglise soit plus proche, plus vivante, plus ouverte aussi aux personnes qui la fréquentent moins. Là aussi, il y aura de quoi faire, à commencer par les travaux de peinture.
- Mais d'autres services sont aussi possibles. N'hésitons pas à nous informer ou à « tendre l'oreille. »

Chers paroissiens demandons-nous ce que nous pouvons faire pour que notre Eglise de Rochefort soit vraiment plus missionnaire. Et n'hésitons pas à nous y investir. Nous découvrirons alors la joie du service, selon notre mesure et notre disponibilité. Je compte sur vous. Merci pour tout.